

Stadt Eltville am Rhein

BESCHLUSS

aus der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am Montag, 21. Februar 2022

öffentliche Sitzung

5. Antrag der SPD-Fraktion vom 20.09.2021 (PE) betreffend "Kloster (FA-82/2021) Eberbach fahrradfreundlich erschließen"

Die Beschlussempfehlung des Hauptausschusses für Finanzen und Nachhaltigkeit vom 07.02.2022 liegt vor.

Beschluss:

- einstimmig -

Der Magistrat wird gebeten, in die laufenden Überlegungen und Durchführung des Nahmobilitäts-Checks sowie bei der Erstellung des Gesamt-Verkehrskonzepts im Teilbereich Fahrrad-Verkehr eine fahrradfreundliche Anbindung von Kloster Eberbach aufzunehmen bzw. zu berücksichtigen. Hierbei sollen insbesondere die öffentlich gemachten Vorschläge des Herrn Dr. Günter Brack geprüft und bei Umsetzbarkeit eingearbeitet werden.

Eltville am Rhein, 08.03.2022

F.d.R.d.A. im Auftrag

gez. Paschke